

El "tripartito" escuchará a la UJI para variar la plantilla en tres meses - El Mundo Castellón al Día - 25/11/2016

El 'tripartito' escuchará a la UJI para variar la plantilla en 3 meses

El PP logra el apoyo unánime a su propuesta de que los parkings asuman el descuento de los clientes en lugar de los comercios / CSeM reprocha que siga habiendo cortes de luz y agua

CHELO PASTOR CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón asistirá durante el primer trimestre de 2017 a una reestructuración de su plantilla, después de que ayer el bipartito apoyara tres proposiciones de su socio en la oposición, CSeM, relativas a incorporar criterios de capacitación en igualdad y participación a la hora de seleccionar el personal. Pese a abstención de PP y C's, prospera la decisión del 'tripartito' de «crear un grupo de trabajo» al que se invitará a formar parte a la Universitat Jaume I para determinar cómo se reasignan a los diferentes departamentos municipales los casi 1.200 trabajadores de la casa.

El hecho de que se cuente con la voz de la UJI en temas de recursos humanos, llamó la atención tras la polémica que ha desatado el informe redactado por dos profesores de la Jaume I apuntando al recorte de plantilla del Hospital Provincial.

El concejal de Gestión Municipal, Toni Lorenzo, basó la decisión aprobada en el pleno que la actual plantilla «está muy identificada con el gobierno de mayoría absoluta» que ha estado al frente de Castellón «durante 24 años», en clara alusión al PP. El socialista dijo que después de año y medio de «transitar con normalidad», ha llegado la hora de «diseñar» una Administración más afín a las políticas que promulga «un gobierno de coalición con otras prioridades». Habla de los compromisos de PSPV y Compromís para que «el Ayuntamiento trabaja para llevar a cabo políticas públicas que tengan en su ADN la perspectiva de género».

C's no apoyó la proposición de CSeM al reprochar su portavoz, Vicente Vidal, que «un 25% de la plantilla sea interina», a lo que Lorenzo respondió que la llegada del bipartito se había traducido en la puesta en marcha de «16 bolsas de trabajo y cinco oposiciones»; «la



La corporación votó y aprobó ayer por unanimidad conceder la medalla de oro de la ciudad al IES Ribalta. c. p.

DUERO

CONDOLENCIAS POR RITA BARBERÁ

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, trasladó «las condolencias en nombre de toda la corporación municipal» a la familia de la senadora valenciana Rita Barberá, fallecida la mañana de este miércoles. No hubo minuto de silencio, pero sí un recuerdo unánime de toda la corporación municipal -PSPV, Compromís, PP, C's y CSeM- por la que fue alcaldesa de Valencia durante 24 años.

contratación de 250 personas» y «más de 70 nombramientos de funcionarios interinos» en un panorama «obsoleto por inanición», como consecuencia de la tasa de reposición impuesta por el Gobierno.

Fue Lorenzo quien también dio la cara a las airadas críticas de los

CAMINOS ESCOLARES

CSEM VOTA CONTRA EL PACTO DEL GRAO

CSeM llegó a votar en contra de uno de los compromisos que dan forma al Pacto del Grao que firmó con PSPV y Compromís, tal y como advirtió el edil nacionalista Enric Porcar. Lo hizo amparándose en su decisión de no apoyar las mociones puesto que no entienden su urgencia. El bipartito sí apoyó la propuesta del PP de seguir implantando caminos escolares para garantizar la seguridad.

populares al ver cómo se consume el año sin tener noticias de los presupuestos para 2017 y 'echó la culpa' a la negociación que está llevando a cabo, se presupone con CSeM, porque PP y C's dijeron no conocer nada del borrador sobre las cuentas.

REIVINDICACIÓN

MARCO NO RECLAMA MÁS DINERO A PUIG

La moción del PP para reclamar al Consell mayor consignación para la ciudad en los Presupuestos de la Generalitat sólo arrastró a sus compañeros de bancada, C's. El resto de los grupos frenó la petición que, en opinión de la alcaldesa no es necesaria porque tomó la palabra, por alusiones, para advertir que «reivindico lo que haga falta ante el Consell, el Estado y la Diputación».

Todo apunta a que la agrupación ciudadana no se lo está poniendo fácil, a tenor de la crítica que en forma de ruego lanzaron a sus socios. La edil Paz Beltrán reprimió que los convenios con las compañías energéticas no impidan los cortes de suministro de luz y

agua como prometieron. Piden que se revisen los acuerdos y que se exija a las compañías que notifiquen todos los impagos, no sólo los de las familias en situación precaria que ya están localizadas en Bienestar Social.

Por contra, hubo unanimidad a la hora de apoyar la proposición del PP en la que pedía que «a la hora de negociar los nuevos pliegos de las concesiones de parkings, recojan descuentos o tarifas especiales» que «beneficien a quienes compren en el pequeño comercio». Hasta la fecha, en este mandato, sólo en otra ocasión -al pedir desfibriladores en todos los centros públicos municipales- había logrado el PP 27 votos a favor.

La edil Salomé Pradas explicó que actualmente, son los propios comerciantes los que compran tickets a un precio de 0,60 euros para regalarlos entre sus clientes. Los populares consideran que esos descuentos deberían proporcio-

Lorenzo dice que las cuentas de 2017 no están aún «por las negociaciones»

narse desde los parkings, previa negociación con el gobierno local.

Ahora bien, la edil del área, Patricia Puerta, no dudó en arremeter contra los populares, alegando que «ahora ven las necesidades que nosotros denunciábamos cuando estábamos en la oposición». Con todo, anunció que se incluirá «zona de aparcamiento vigilado gratuito para bicicletas» y con otra «para recarga de coches eléctricos», así como una tarifa plana llamada 'Tardeo', de 18.00 a 3.00 horas de la madrugada, a 2,70 euros.

En el despacho extraordinario, se dio luz verde a la adaptación de las sesiones plenarios para personas sordas, a petición de C's. A partir de ahora habrá transcripción subtitulada de los plenos.

Durante la sesión, además prosperaron dos declaraciones institucionales para instar a la Conselleria de Vivienda a abonar las ayudas autonómicas al alquiler y la segunda, para apoyar el manifiesto del Día Internacional de las Personas Sordas.